
ORDINE DEL GIORNO n. 1275

Il Consiglio regionale

premesso che lo scorso 28 luglio l'Assessore alla Protezione Civile della Regione
Piemonte, Alberto Valmaggia, si è recato presso il Polo Logistico di Bussoleno, alla
presenza del sindaco Anna Allasio, dei rappresentanti di ogni Associazione coinvolta
nel progetto e della sottoscritta Consigliera Regionale Stefania Batzella;

tenuto conto che nell'occasione l'Assessore ha avuto modo di conoscere da vicino
questa importante realtà che si sta insediando in Valle di Susa, nell'ottica di creare
sinergie e collaborazioni tra tutte le strutture operative che si trovano ad intervenire
nelle attività di risposta alle emergenze sul territorio.

premesso inoltre che il polo logistico di Bussoleno ha svolto un ruolo determinante e di
assoluto protagonista nei giorni dell'incendio che ha colpito il territorio di Bussoleno,
ponendosi come punto di riferimento per l'emergenza per tutte le associazioni che si
occupano di Protezione Civile: la squadra Aib (Antincendi Boschivi) locale, i
radioamatori del soccorso, il soccorso alpino speleologico, l'associazione nazionale
alpini, oltre naturalmente alla Croce Rossa. Ha infatti rappresentato il quartier generale
del soccorso, occupandosi anche di fornire pasti, servizi igienici e punto di accoglienza
per la popolazione evacuata dalle proprie case

impegna la Giunta regionale

a valorizzare il Polo logistico di Protezione Civile di Bussoleno e a mantenere fede
all'impegno che l'Assessore Valmaggia aveva assunto nel corso del sopralluogo del
luglio scorso;
Inoltre a valutare la possibilità di sostenerlo anche dal punto di vista economico, con
adeguate risorse stanziate nel bilancio di previsione 2018, in sinergia con
l'amministrazione comunale di Bussoleno, l'Unione Montana Valle di Susa e tutti i
soggetti coinvolti, in quanto nella struttura vi sono ancora tanti lavori da fare, e quelli
che ad oggi sono stati realizzati hanno potuto essere eseguiti grazie al lavoro dei
volontari e alle donazioni di privati, con l'obiettivo di farlo diventare il polo di riferimento
per tutte le associazioni che si occupano di protezione civile in Valle di Susa.
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